## Le gouvernement colombien décrète une loi sèche à la veille des présidentielles



Bogota, 14 juin, (RHC).- Le gouvernement de la Colombie a décrété aujourd'hui la loi sèche et d'autres mesures préventives pour garantir le bon déroulement du second tour des élections présidentielles, demain. Les autorités ont interdit jusqu'à lundi, le port d'armes et ont fermé les frontières terrestres et fluviales. Les médias ont interdiction de faire de la propagande ou de divulguer des prévisions tant que les résultats ne seront pas rendus publics.

Le Ministère colombien de la Défense a fait savoir que 246 000 effectifs seront déployés dans tout le pays pour monter la garde dans les urnes.

Les Colombiens vont élire ce dimanche le président pour la période 2014-2018.



## Radio Habana Cuba